



Lucha contra el narcotráfico

La Agencia Tributaria y la Guardia Civil aprehenden 4.680 kilogramos de hachís en San Carlos de la Rápita en Tarragona

- En el transcurso de la operación han sido detenidas tres personas

11 de febrero de 2010. La Agencia Tributaria, con la ayuda de la Guardia Civil, aprehendió el pasado lunes 8 de febrero 4.680 kilogramos de hachís en San Carlos de la Rápita, en Tarragona, en el curso de la operativa de control "Mediterráneo Norte". Como resultado de esta intervención, se detuvo a tres personas y se incautaron un remolcador y una furgoneta.

La operación se inició en la noche del lunes cuando un helicóptero de la Agencia Tributaria detectó a unas 4 millas de la costa de San Carlos de la Rápita un remolcador que estaba embarcando una gran cantidad de droga desde una lancha semirrigida. Una vez cargado, el remolcador se dirigió a la costa, mientras acudían a la zona las embarcaciones de la Agencia Tributaria 'Fulmar' y 'Paño'. La interceptación se realizó alrededor de las 22:30 horas por parte de los funcionarios del helicóptero, cuando el remolcador descargaba la droga en la costa. Posteriormente, el helicóptero fue auxiliado por la Guardia Civil y por las embarcaciones de la Agencia Tributaria, procediéndose a las detenciones e incautaciones.

El operativo de vigilancia "Mediterráneo Norte" está establecido para controlar esa zona de la cuenca mediterránea y en el mismo participan medios aeronavales del Servicio de Vigilancia Aduanera de la Agencia Tributaria de Cataluña, Valencia y Baleares.

La droga, los detenidos, el vehículo y la embarcación incautados han sido puestos a disposición judicial. La operación sigue abierta.